

呉港高等学校 教育後援会だより

平成30年9月3日 教育後援会広報部 第110号

7月19日(木) 第100回 全国高校野球選手権大会 広島県大会予選 全校応援

このたびの西日本豪雨から2ヶ月がたち、残暑の厳しい暑さが続いています。

西日本豪雨で被災された方にお見舞いを申し上げるとともに早期の復旧を心よりお祈りいたします。

開幕は10日遅れで始まり、二河球場での第一戦は8日遅れました。熱中症の心配もありましたが、先生方、保護者の皆様の手厚いサポートにより、選手も応援も頑張りました。全校応援の様子をお伝えします。



2週間ぶりの再会
交通手段が難しい中でも
400人ほどの生徒が参加



臨時駐輪場は
あっという間にいっぱいに



応援団、ブラスバンド部
素晴らしいです！



今年は予行練習なくとも大丈夫！



お前が
決めろよ
少

サウスポー～狙い撃ち～紅～ヤマト
定番曲が 続きます♪



この、一体感 感動～です！



熱中症対策もバッチリ
冷感ミスト、本当に暑さがやわらぎます。必需品です！



我ら～が呉港～♪
参加者の皆様、おつかれさまでした！



9月9日(日)の体育祭
ぜひ、来てください！